



*Dr. Happe und Kollegen*

## MODERNE & INDIVIDUELLE ZAHNHEILKUNDE

Ein strahlendes Lächeln ist unsere schönste Visitenkarte. Gesunde und schöne Zähne für ein gewinnendes Lächeln sind das Werk moderner Zahnmedizin, bei der auch die Ästhetik eine große Rolle spielt. Dr. Arndt Happe und sein Team setzen ihre umfassende Behandlungsstrategie gezielt dafür ein und können dabei auf ein eigenes Dentallabor zurückgreifen. „Smart Dental Concepts“ heißt das innovative Behandlungs- und Beratungskonzept für eine Therapie auf hohem Niveau, das Dr. Arndt Happe stetig weiterentwickelt.

Die drei behandelnden Ärzte der Praxis sind Experten auf ihrem jeweiligen Fachgebiet:

Dr. Femke Pohle und Zahnärztin Leonie Debring sind auf ästhetische und restaurative Zahnheilkunde spezialisiert; Pohle zudem auf Endodontologie (Zahnerhaltung), Debring auf Kieferorthopädie. Dr. Arndt Happe ist der Spezialist für Oralchirurgie, Implantologie und Parodontologie. Als Privatdozent hält er auf der ganzen Welt Fachvorträge und hat mit Co-Autor Dr. Gerd Kröner das Buch „Erfolg mit Implantaten in der ästhetischen Zone“ veröffentlicht, welches international verlegt wird.

Durch die Mehrfachkompetenz können sich die Patienten darauf verlassen, immer den richtigen Ansprechpartner für ihre individuellen Bedürfnisse zu finden. Darauf legt das Team auch in der Beratung größten Wert. „Uns ist ganz wichtig, dass keine Fragen offen bleiben oder Unsicherheiten bestehen“, sagt der Praxisinhaber. Deshalb wird ein detaillierter „Fahrplan“ für die Behandlung entworfen und jeder einzelne Schritt ausführlich erläutert.

Dass bei den „smart dental concepts“ der Patient als Mensch im Mittelpunkt steht, merkt man schon, wenn man die hellen und stylischen Praxisräume in der Schützenstraße, nahe Apollo bzw. Ludgerikirche betritt: Der herzliche Empfang, eine Intensivberatung ohne Zeitdruck

und ein cleveres Wartezeiten-Management werden allen Ansprüchen an moderne Zahnheilkunde gerecht.

Und diese legt neben Zahngesundheit und Vorsorge auch einen Schwerpunkt auf die Ästhetik. Wer unbeschwert lächeln kann, gewinnt Selbstvertrauen und Lebensqualität. Darum wird das Behandlungsergebnis hier mit speziellen Kunststoffmodellen und auf Basis hochauflösender Fotos veranschaulicht, die einen viel realistischeren Eindruck bieten, als Simulationen am Computer. So sieht und fühlt man ganz plastisch, wie das Gebiss nach der Behandlung wirklich aussehen wird. Das stellt sicher, dass das Resultat auch optimal zum individuellen Gesicht passt.

Das setzt auch eine enge Kooperation zwischen Zahnarzt und Zahntechniker voraus. Daher verfügen „Dr. Happe & Kollegen“ seit 2017 über ein eigenes

Dentallabor. Hier arbeiten die behandelnden Ärzte intensiv mit den Zahntechnikern zusammen, um perfekte Ergebnisse zu erzielen. Das Technikteam ist auf festsitzenden Zahnersatz aus Vollkeramik ohne Metall für Implantate und Kronen spezialisiert. An den Schneidezähnen kommen hauchdünne Keramikfacetten für eine natürliche Optik zum Einsatz. Diese sind echten Zähnen zum Verwechseln ähnlich.

**Wo? Schützenstr. 2, City**

